



ラスト2か月！心の準備はいいですか？

例年よりも遅くスタートした今年度ですが、始まってみればあっという間に2月を迎えました。子どもたちには、年明けに（2期制ではありますが、）「3学期は、次の学年の^{ゼロ}0学期です」と説明しました。リレーでいえばバトンとバトンの受け渡しをするリードをする部分です。今月・来月で今年一年、勉強・それ以外に学習したことを定着させて、自信をもって進級・卒業してほしいと思います。

職業調べ・SDGs学習 発表会がありました

それぞれの学年で、総合的な学習の時間を使って調べてきた学習内容の発表会がありました。集団に入ることに困難さのある生徒は、該当学年のクラス発表の様子をZOOMで中継して見学しました。音声がかうまく聞き取れないというトラブルはありましたが、同学年の生徒の発表を見る機会としては、よかったですと思います。近藤君は1年2組で、菊池君は2年2組で発表を行ってきました。二人とも緊張を乗り越えとても頑張っていました。

どちらの学年も、これらの学習を終了し、新しい内容に入ります。1年生は市川市南部方面調べ、2年生は来年に向けた進路学習です。

スマホの時間で何を失うか知っていますか???

2月24日（水）・25日（木）の2日間、今年度最後の定期試験があります。計画を立て、学習を進めましょう。テスト目前でも、スマホを使いすぎていませんか？おうちの方と決めたスマホの使い方を守っていますか？あなたがスマホを見ている間、次のものが失われています。

1. 睡眠時間（夜使うと睡眠不足になり、体内時計が狂います。）
2. 学力（使用時間が長いほど、平均正答率が下がっているというデータがあります。）
3. 脳機能（長時間使うと、記憶や判断をつかさどる部分の脳の発達に遅れが出ます。）
4. 体力（体を動かさないと、骨も筋肉も育ちません。）
5. 視力（外遊びが目の働きを育てます。）
6. コミュニケーション能力（人と直接話す時間が減ります。）

《日本医師会ポスターより》

みなさんはこれを見て、どう感じますか？それでもスマホは大切ですか？

2学年・学年だよりからの転載。6組では一部の生徒を除き、2学年の学校保健委員会講演会に参加します。スマホやタブレットの使用について考えるきっかけになってほしいと思います。

2月の予定

日	曜	おもな行事・予定	日	曜	おもな行事・予定
1	月	月234561	15	月	月13456 ⑤学校保健委員会講演会
2	火	火523164	16	火	
3	水	水1234木1木3	17	水	水1234木4木5
4	木	木12356 簡易清掃	18	木	
5	金	後期期末試験範囲表配付	19	金	
6	土		20	土	
7	日		21	日	
8	月	月12346	22	月	
9	火	全校委員会 簡易清掃	23	火	天皇誕生日
10	水	木123456	24	水	後期期末試験 (技・家/保体/国語/英語) 給食なし
11	木	建国記念の日	25	木	後期期末試験 (社会/数学/理科) 給食なし
12	金	専門委員会	26	金	
13	土		27	土	
14	日		28	日	



※3学年の日課は他の生徒と大きく異なりますので、別にご案内いたします。

〔確認事項〕

- 2月の集金額は、学年により大きく異なります。封筒をご確認ください。
おつりのないようにご協力よろしくお願い致します。
- 引き続き、健康観察表（検温）の提出があります。忘れないようお願いいたします。
- 手洗い・うがいの徹底を呼びかけています。ですが、ハンカチ・ティッシュがポケットに入っていない生徒が見られます。ご家庭でも確認のほどよろしくお願い致します。